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Projet @implantation du teninal méthanier 
Rabaska et des infrasttuctures connexes 

Lévis 6211-04-004 

Mémoire déposé au BAPE dans le cadre des consultations sur 
le projet Rabaska 
Sujet : conséquences psychosociales 

Membres de la Commission 
Bureau d'audiences publiques sur Penvironnement, 

ais Josbe Primsau. coordonnafim du secrbîariai de la commission Bureau d'audiences publjques sur 
I'envirpnnemen! , V5,ie Saint-Amable, bureau 2.10 Qgebec (Quek-@) GlR 6A6, 

l 
Messieurs les commissaires, 

Nous sommes un couple rbidant tout prbs des éventueltes installations du projet 
l Rabaska: 
i 

Nous.avons.choisi.cet.endroit i1.y.. a.23.ans.parce qu:il. reprksentait. un oasis.de paixet de. 
tranquilité. Nous utilisonç le ver,be.à ljimparfait parce que depuis avril 2005, lors de 
l'annonce par Gaz Metro de son intention d'implanter un terminal méthanier Je long du 
fleuve à Beaumont, cette harmonie a été remplacée par le stress et l'angoisse. 
Depuis, le projet a été présenté à Lévis, puisqu'il a été rejeté par rkférendum par la 
municipaliir! de Beaumont Toutefois, pour nous, c'est du pareil au mPme puisque nous 
demeurons iiux !im&s cies deu.x vi!!es,Dés !ors, i! se passe rarement p!us d'une journée 
sans que le projet Rabaska viennne troubler notre existence et c'est peu dire puisque 
notre santé physique et psychologique a été et en est toujours profondément afffectée. 

Alors vous comprendrez qu'un tel projet nous est carrément inacceptable. Nous 
aimerions retrouver notre paix chèrement gagnée a la sueur de notre front. II faut aussi 
se rappeler que les décideurs de ce projet n'auront pas à vivre au quotidien les 
implications (dérangement et entretien) de telles installations . 

Nous souhaltedons vlvement qu'une recommanclatlon négative de ce projet soit 
transmise au gouvernement québecois. 

Cordialement 
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.Memoire déposé.au BAPE dans le cadre des consultations sur  
fe projet Rabaska 
Sujet : Environnement i patrimoine 

Membres de la Commission 
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement, 

ais &Sée Primeau, coordonnatrice du secrétariat de la commission Bureau d'audiences publiques SUI 
- i : e o v j ~ o e r n e n ~ , - ? ~ 5 , r z l e _ S a i o M m a b i e , _ t x  

Messieurs les commissaires, 

Nous sommes des résidents de Beaumont très intéressés par le projet d'implantation 
d'un port méthanier à Lévis. Cet intérêt se manifeste par le fait que notre propriété est 
située aux limites de tkvi.; et Beaumont proximité du lieu projet& par Gaz Métro pour 
son projet. 

Le site choisi par Gaz Metro est entour8 de sites reconnus soit par le patrimoine mondial, 
ie patrimoine canadien, ou parie patrimoine québecois. En effet, notre résidence est 
située dans un développement appartenant au village de Beaumont ( patrimoine 
québecois ), elle est sise en face de I'lle d'Orléans ( patrimoine québecois); le Fork 
N u r n b r ~ - U n - d e - ! a P ~ l n t e d ~ - ~ ~ y  ( lier! histoflgue nationa! du Canada )el 6 we!wes 
kilomètres et finalement l'arrondissement historique du vieux Québec reconnu patrimoine 
mondial par l'Unesco depuis 1985 est aussi à quelques kilomètres du lieu convoité par 
Rabaska. 
II faut également remarqué qu'il y aura un grand derangement pour toute la faune et la 
flore environnantes. 

De plus, les éventuelles installations physiques (Ex : la jetée, le quai,le gazoduc) 
présenteront des conditions préoccupantes : 

1. La luminosité de notre environnement sera modifiée par un éclairage permanent 

2. Le bruit des immenses miothaniers, des remorqueurs, des hélicoptères suwolant 
des installations 

/es installations, viendra rompre notre environnement sans bruit car prisentement 
il n'y a aucun bruit sauf celui des oiseaux. 

connexe) 

ikâ?P/Rk$, du gZQdUÇ, de !ii !ign!: rçt!ianf !ii 

3. L'odeur dhgagée par le$ cheminties ( résidu.; de gaz ou tout autre produit 

4. Le tarissement possible de nolre puits artésien suite à la conslruciion des 
iiUX r&çtWQirS. 



5. Le bruit pendant les travaux de construction des installations. 
6. La poussière occasion& par tous les travaux connexes. 
7 La proximité! des iignes de haute tension d'Hydre-Qu6bee 

Alors voouç pouvez constater que ce projet pourrait s'implanter dans un endroit plus 
6loignO dos populations et qu'il ne correspond nullement a I'hOrîtage que nous voulions 
laisser a notre descendance et à nos héritiers. 

C'est ainsi que nous vous demandQns de 6?CQmmander au gouvernement de rejeter ce 
projet, 

Merci pour l'attention que vous porîerez à ce mémoire. 

Denise Carpentier 
Normand W. Ouellet. 
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